Le Télégramme

* > Toutes les communes > Plougastel-Daoulas

Dix candidats sur la ligne de départ



Ces dix humoristes arpenteront la scène de l'Avel Vor dans dix jours. (Photos DR)

1. Aymeric Carrez. Il fait partie de la caste des humoristes calmes. De ceux qui manient avec subtilité et nonchalance les registres de l'irrévérence et de l'absurde. 2. Lisa Chevallier. L'humour, la jeune femme de 28 ans l'a dans les veines. Mais jusqu'alors chargée de communication, elle n'a franchi le pas qu'il n'y a quatre ans. Comme un déclic après avoir vu le spectacle d'Anne-Sophie Girard. S'en sont suivis deux ans de cours de théâtre. Et au final un one-man-show baptisé « Trop conne, trop conne ». De la pure autodérision. Depuis, elle enchaîne les scènes avec gourmandise. Sans jamais se prendre au sérieux. 3. Deborah Bellamie. Ne jamais se fier aux apparences. Sous un visage d'ange se cache un caractère brut de décoffrage avec un franc-parler. Cette jeune nordiste déjanté est aussi exubérante qu'attachante Attention, celle qui a commencé le théâtre a 12 ans et décidé de faire de la scène son terrain de jeu favori, ne ménage pas son public. 4. Edgar-Yves. Taquin, ouvert et joyeux, il aime faire swinguer les mots. Libre penseur, il se sert de l'humour pour délivrer des messages loin des conventions et des certitudes. 5. Farah Zapat. Working-girl dans la finance le jour, elle est stand-upeuse la nuit. Cette chroniqueuse belge aime démonter les stéréotypes et les clichés 6. Guano. Le mariage de la finesse et de la lourdeur d'un camion! C'est lui qui le dit... Bienveillant et déconcertant, il use d'une écriture poético-trash et ose parler de tout. 7. Hassan de Monaco. Marocain, il a passé toute son enfance à Monaco entre Bentley décapotables et thé à la menthe. Cette enfance, mais aussi sa famille et son métier d'infirmier à l'hôpital, c'est ce qu'il raconte

avec beaucoup d'autodérision. **8. Jeanne et Gabrielle.** L'une pense blanc. L'autre noir. Un duo de pestes qui se cherchent et se trouvent dans une forme théâtrale un peu clownesque, un peu absurde et complètement barrée, le tout dans une ambiance cabaret. (Photo Yann Février/DR) **9. Julien Chapel.** Ancien ingénieur en mécanique, ce trentenaire s'est reconverti dans le métier « d'humoriste-chômeur ». L'occasion de quitter sa Bretagne natale, pour « explorer le monde dans tous les sens du terme jusqu'à sortir de la matrice pour en arriver à pas grand-chose de plus, mais avec une tonne de choses à raconter ». **10. Nordine Ganso.** À 21 ans, il se dit fragile mais pas victime. Et il sait ce qu'il veut. Après avoir fait ses premiers pas dans la version jeunes talents du Jamel Comedy Club, il s'est illustré il y a un an en remportant le Campus Comedy Tour. De quoi lui ouvrir les portes de quelques premières parties comme celle de Maxime Gasteuil au Trianon.